

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

herzlich bitte ich Sie darum, sich am Sonntag, dem 9. Juni 2024, von 8 bis 18 Uhr, an den Kommunalwahlen (Kreistags-, Gemeinderats- und Ortschaftsratswahlen in Eschbach und Wittental) sowie der Wahl für das Europäische Parlament zu beteiligen.

Im Gemeinderat und in den Ortschaftsräten wird Demokratie aktiv gelebt. Allein der Prozess der Kandidatenfindung, die Nominierung und die Wahlvorbereitungen sind eine zeitliche Herausforderung. Die Kandidatinnen und Kandidaten übernehmen Verantwortung für die Gemeinde und deren Entwicklung. Nirgendwo ist Demokratie so nah und so lebendig wie in den Gemeindeparlamenten.

Das Kommunalwahlrecht in Baden-Württemberg gibt dabei den Wählerinnen und den Wählern über das Listenwahlrecht die Möglichkeit, auch eine gezielte listenunabhängige Auswahl von Kandidatinnen und Kandidaten zu treffen. Mit Ihrer Wahlentscheidung bestimmen Sie aktiv über die künftige Entwicklung der Gemeinde mit. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit, Ihr Wahlrecht auszuüben und mitzubestimmen.

Wir bedanken uns außerdem schon heute für die Bereitschaft der Kandidatinnen und Kandidaten, sich für die Kommunalwahlen zur Verfügung zu stellen. Auch den zahlreichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern gilt unser aller Dank!

Unterstützen Sie bitte auch unsere Kandidatinnen und Kandidaten bei der Wahl des Kreistages Breisgau-Hochschwarzwald, damit unsere Interessen auch im Kreistag gut vertreten werden.

Gleichzeitig zur Kommunalwahl wird auch zur Europawahl aufgerufen.

Die Europäische Union ist ein Friedensprojekt, an dem wir alle gemeinsam täglich arbeiten. Die enge Zusammenarbeit unter den europäischen Mitgliedsstaaten sichert unseren Wohlstand. Im Europaparlament und im Europäischen Rat wird laufend darum gerungen, gute Entscheidungen für alle Mitgliedsstaaten zu erzielen. Das geht nur mit Kompromissen und selbstverständlich ist dann der Einzelne nicht mit allem einverstanden.

Gerade Land- und Forstwirte hadern häufig mit mancher Entscheidung und Entwicklung in Europa. Aber wäre es ohne die Europäische Union besser? Wie könnten wir uns gegenüber China und Russland positionieren und wirtschaftlich und politisch bestehen? Wir brauchen eine starke Europäische Union und daher wollen wir unsere künftigen Abgeordneten für das Europäische Parlament durch unsere Stimmen stärken! Gerade wir im Südwesten der Republik genießen heute durch die Grenz Nähe viele Vorteile auf vielen Ebenen. Setzen wir uns ein für Freiheit, Demokratie, Rechtsstaatlichkeit in Europa!

Lassen Sie uns alle zusammen zu einer hohen Wahlbeteiligung am 9. Juni 2024 beitragen!

Mit herzlichen Grüßen

Stephan Gutzweiler
Vorsitzender des Gemeindewahlausschusses